



Regierungsratsbeschluss vom 26. Januar 2016

Interpellation Nr. 100 Heidi Mück betreffend Schliessung der Schulen des Vereins JuFa; schriftliche Beantwortung

P165004

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Integrationsbemühungen des Kantons haben zur Folge, dass die Anzahl Schülerinnen und Schüler an schulischen Angeboten des Vereins JuFa zurückgegangen sind. Da eine noch weitergehende Verkleinerung der Schule nicht möglich ist, wird der Zusammenarbeitsvertrag des Erziehungsdepartements mit dem Verein JuFa im schulischen Bereich Ende Schuljahr in gegenseitigem Einvernehmen nicht mehr verlängert. Die betroffenen Schülerinnen und Schüler aus dem Kanton Basel-Stadt werden per Beginn des Schuljahres 2016/17 anderen geeigneten, vorrangig kantonalen schulischen Angeboten zugeteilt. Die künftige Beschulung richtet sich nach dem individuellen Bildungsbedarf der jeweiligen Schülern bzw. des jeweiligen Schülers.

